
加拿大越棉寮華
人團體聯合會第
五屆全加會員大
會昨日宣布，定
於十月底在溫哥
華舉行年度大會
。圖為主辦單位
成員攝於記者會
上，籌備主委藍
樹河 (左二)、大
會主席劉建德 (

中)及部分籌委
成員。

越棉寮越棉寮
華人大會華人大會

關啟宗（左）和紀宛辰。

【明報專訊】溫哥華僑界慶祝雙十聚會，在10

月4日（星期六）舉辦李亞明明星發掘歌唱比賽

，比賽分成人（26歲以上）、青年（16-25歲）

和兒童（6-15歲）三組。報名費5元，獎品包括

機票、獎金、獎品、

獎杯，甚至唱片合約

。

主辦單位全加中華總會館理事長關啟宗把此活

動委托給紀宛辰負責，後者更邀得台灣演藝界知

名經紀人李亞明和他的公司合作。李亞明有 「新

人教父」之稱，近年經他栽培的有周蕙、范曉萱

和Makiyo，Sweety等。

比賽於紅卡拉 OK 場地舉行，參賽過程經錄映

後寄給在台灣的李亞明。李亞明會聯同旗下公司

工作人員一同選出冠

、亞和季軍，名單於

10月9日揭曉。得獎者更可以於雙十晚宴約1200

人面前表演。

市民查詢詳情可致電：汪漢宗604-688-1727、

Jenny604-779-5977，或可瀏覽網頁 www3.telus.

雙十歌唱賽培育新星

【明報專訊】溫哥華學校局

和中僑互助會，將為低陸平原

家長舉辦認識子女升學或就業

培訓的講座。

認識子女升學或就

業培訓講座，將於10

月 25 日上午 9 時至下

午 2 時 30 分假溫市楓

樹街 6360 號 Magee 中學舉行。

主辦機構將會邀請專上教育廳

的工業訓練部門人員、各間大

學、商業及專業協會、職業訓

練機構，以及非牟利組織的負

責人，為參加講座的人士詳細

介紹有關學生繼續升學或接受

就業培訓的問題。

卑詩商業議會教育部副主席

Ed Wong 將會在講座上發表題

為 「第三選擇」（The Third

Option）的演說，為與會者勾

劃出本省目前的勞工就業市場

情況。此外，與會者也可參加

三個不同主題的工作坊，為子

女籌劃好升學或就業準備。

該項活動是免費參

加，有興趣的市民可

致電 604·438·2100 內

線 109 與 Louis 聯絡，

預留座位。此外，市民也可上

網登記，網址 http://www.vsb.

bc.ca/programs/careerprog/stu-

dentfamilies/Exploring_Options.

中僑校局為父母辦講座
分析子女升學就業去留

【明報專訊】18 名執法及

救援人員，將於明日開始展開

一連6天的單車籌款活動，為

兒童癌病基金籌款，今年籌款

目標是21萬元。

參加該項籌款的 18 名人員

，包括來自皇家騎警、市警、

海關及其他緊急救護部門人員

，單車籌款在明日（星期日）

下午6時，於素里的克洛弗代

爾（Cloverdale）開始。他們

會騎單車600公里，預計歷時

6 天，期間會經蘭里、三角洲

、白石、阿博斯福、智利域、

合普、阿加西斯、米遜、素里

等地，最後會在 10 月 4 日扺

達杜華遜完成旅程。

該項籌款活動在卑詩省及育

空地區進行，自 1994 年至今

共籌得400萬元，去年籌得16

萬5千元，今年的籌款目標是

21萬2千元。

今 次 籌 款 活 動 的 聯 絡 員

Deb Bullock 表示，籌款單車

隊路經的地方，會有4部汽車

護送及由警車開路，社區人士

若見到單車隊，可以與他們打

招呼以示支持。

任何人如希望得到有關活動

的更多資料，可到以下網址查

閱，網址為：www.fvtourforafriend，若有意

捐款，可致電604-533-1668。
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A9社區都會

去年底，當時的

進 步 選 民 聯 盟

(COPE)市長候選人

李建堡，曾在傳媒

訪問中向公眾承諾

： 「由全民投票來

公決分區選舉市議

員。」可是李建堡

在當選市長不

足一年，便在由COPE議員佔

大多數的市議會中通過成立選

舉改革制度委員會，明顯的違

背了競選期間的諾言。

其中令人更質疑的，就是

COPE不願依照溫市府目前所

定的分區界限，更擬定廿五萬

元以上的預算來劃分十個選區

。所以溫市選民更須加深對分

區與不分區選舉制度的認識。

在歸納過去五屆不分區選舉

所得的票數比例，可發覺下列

三項要點：

一、市選投票率高的兩屆，

有利於COPE。

二、西區投票率的高與低兩

端，往往比東區高十個百分點

以上，況且西區支持 NPA 的

幅度較高。換言之，西區的選

票可以左右一方的勝算。此乃

COPE要分區的主因之一。

三、華裔的新候選人，無論

NPA 或 COPE，其所得的票數常

比同黨的新候選人，甚或爭取連

任的候選人為高。若實施分區，

把票源分散，此優勢必然分薄。

每屆市選，華裔選票，約在一萬

五千至二萬八千之間，值得重視

。

再者，我們要衡量分區與不分

區的優點和弱點：

一、分區的市議員比較專一，

應該可以盡心盡力為區內爭取相

當的權益。

二、溫市議員可以兼職，有的

公、私兩忙，慣常不親自聽電話

，如市民有事時，若分區議員不

盡職，則投訴無門；若不分區

，則隨便可以另找一位幫忙。

三、溫市約有華人十五萬，

佔全市人口百分之卅，其中有

些英文表達不佳，假如分區市

議員不懂華語，情況就比較麻

煩。若以人數比例，全市如有

二、三位華裔議員則很恰當。

據我做了六年市議員的經歷，

不但本市華人和其他族裔找我

，還有鄰近市鎮如列治文、本

那比、高貴林、新西敏及楓樹

嶺的華人和西人都有訴求。

四、溫市不分區，由八二年

起，華裔當選者有九位；多倫

多市分區，由六九年起，華裔

當選者僅三位。溫比多，三比

一。實情如此，毋庸再解。

分區，不一定對某方有利。

例如去年的市選，我雖排名第

十二，但在全市一百四十四個

投票站中的十九站(大部分集

中於市東南角)名列榜首。我在此

區競選，不會吃虧。

COPE 堅持急進分區，結果或

弄巧反拙。

今日所論的重點，是市民該有

適當民主程序的選擇。出爾反爾

，誠非上策。期望當權者，尊重

民意，把分區之議列入零五年的
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【明報專訊】中國駐溫哥華總領事

館昨日舉行慶祝中華人民共和國成立

五十四周年盛大晚宴，總領事李元明

指出，中國今年上半年的國內生產總

值（GDP）增長達 8%。他又高度讚揚

中加兩國關係良好。

中國駐溫哥華總領事館昨晚在華埠

富大海鮮酒家舉行慶祝中華人民共和

國成立五十四周年盛大晚宴，筵開近

百席。國會議員梁陳明任、省議員黃

耀華、李燦明、溫市議員雷建華等加

國三級政府官員，以及多位僑領近千

人應邀出席。

總領事李元明表示，儘管中國今年

初經歷非典型肺炎疫情和部分地區遭

受洪水影響，但在中國政府領導之下

，人民都能夠克服困難，重振經濟發

展。

他指出，中國今年上半年的國內生

產總值增長達到8%，超過7%的指標。

同時各項經濟建設也不斷進步。

李元明高度讚揚中加兩國關係良好

，現時中加兩國的經貿往來頻密，中

國是加國的第4大貿易夥伴，而加國是

中國的十大貿易夥伴之一。

李元明又讚賞來自中、港、台的華

裔移民在多方取得很大的成就，對溫

市作出重大貢獻。他希望華裔移民能

夠繼續發揚傳統的勤勞奮鬥精神，融

入主流社會，促進加中合作的交流。

李元明伉儷（左二、左三）、李燦明（左一）、梁陳明任（右二）、黃耀華（右）齊慶賀中華人
民共和國成立五十四周年。 （陳瑞欣攝）

中國54周年國慶千人盛

【明報專訊
】 「中信中心

」定於十月十

日上午十時至

十二時，舉行

「慶祝感恩節

」特別節目，

聚會由江錦培

牧師主持。

感恩節是極

具意義的節目

，參加活動將

帶給你美好的

回憶。

歡迎各界人士攜

同親友踴躍參加，

查詢電話：六零四

．八七七．八六零
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【明報專訊】高羚活鄰舍中心定

於十月十日下午十二時卅分至二時

卅分舉辦免費講座，主題為 「如何

開展小型生意」，由會計師劉洲雄

主講，內容包括①如何確知一盤生

意的盈虧實況？②參與連鎖店生意

要注意什麼？③創業程序和公司註

冊須知；④安排財務貸款的法律常

識；⑤政府和社區有什麼資源可供

運用？⑥會計師的角色、責任與收

費？

國語主講，可預約翻譯。費用全

免，須事前報名，報名可電：六零

四．四三五．零三二三 Ginny Wong

創業講座教開展小生意
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